

Frankfurt a. M., 1. Februar 2022

## Christopher Hammerschmidt steigt in die Dietz Joppien Planungsgesellschaft ein

Mit Wirkung zum 01.01.2022 ist Dipl.-Ing. Architekt Christopher Hammerschmidt als Geschäftsführer in die Dietz Joppien Planungsgesellschaft eingetreten und wird das Büro als Gesellschafter gemeinsam mit Prof. Dipl.-Ing. Anett-Maud Joppien und Dipl.-Ing. Architekt Albert Dietz weiterführen. Die bereits durch die Beteiligung der agn-Gruppe vor drei Jahren eingeleitete strukturierte Nachfolgeplanung wird er in den kommenden Jahren federführend begleiten und umsetzen. Das Unternehmen soll innerhalb der agn-Gruppe als eigenständiges Architekturbüro im Rhein-Main-Gebiet, aber auch bundesweit, weiterentwickelt werden.

Herr Hammerschmidt war bisher langjähriger Associate Partner im Londoner Büro von Sir Norman Foster sowie als Geschäftsführer und Partner bei KSP Engel Architekten tätig. Mit seiner langjährigen Expertise im Bereich prestigeträchtiger Großprojekte in ganz Europa in allen Leistungsphasen wird er die Kernkompetenz der Dietz Joppien Planungsgesellschaft bei gewerblichen und wohnungswirtschaftlichen Hochhaus- und Großprojekten nachhaltig stärken und erweitern.

Ein spezieller Fokus in der Weiterentwicklung des Büros wird die konsequente Umsetzung der modellgestützten, digitalen Planungsmethoden sein. Mit dem Ausbau eines innovativen, zukunftsorientierten und nachhaltigen Planungsansatzes wird das starke Engagement des Büros im Bereich der Nachhaltigkeit konsequent in die Projekte eingebracht. Das Zusammenspiel mit den weiteren Gesellschaften und Standorten der agn Gruppe sichert darüber hinaus nicht nur die geographische Flexibilität bei der Projektbearbeitung, sondern bietet viel spezialisiertes Know-how speziell im Bereich der integrierten und nachhaltigen Gesamtplanung. Eine kompetente Basis für eine dynamische und zukunftsorientierte Ausrichtung und Entwicklung der Dietz Joppien Planungsgesellschaft ist somit geschaffen.

Zu Ihrer redaktionellen Verwendung stellen wir Ihnen folgendes Material zum Download zur Verfügung:



Neuer Kopf: Seit Jahresbeginn verstärkt Dipl.-Ing. Architekt Christopher Hammerschmidt die Geschäftsführung der Dietz Joppien Planungsgesellschaft mbH; © Benjamin Schenk

#### Dietz Joppien Planungsgesellschaft mbH

Die Dietz Joppien Architekten AG wurde 1989 als Architekturbüro in Frankfurt am Main mit Niederlassung in Berlin/Potsdam gegründet. In 30 Jahren planerischer Tätigkeit mit einschlägigen Wettbewerbserfolgen hat das Architekturbüro mit einem rund 40-köpfigen Team Bauprojekte für öffentliche und private Bauherren in einem breiten Arbeitsspektrum bis in den Städtebau realisiert. Viele Projekte wurden mit renommierten Architekturpreisen ausgezeichnet. Aktuelle Projekte sind u. a. ein Quartier in der Lincoln-Siedlung in Darmstadt, der Hybridturm ONE FORTY WEST und das Bürogebäude 21 WEST Frankfurt auf dem Kulturcampus (beides LPH 1-5 in ARGE mit cma cyrusmoserlarchitekten), der Marienturm sowie die DFB-Akademie und das Wohnhochhaus Praedium Westpark 1 in Frankfurt am Main. Seit 2019 ist die agn-Gruppe mehrheitlich an dem Unternehmen beteiligt.

#### Pressekontakt

Lucia Brauburger  
agenturprintundtv  
Rheinallee 3d | 55116 Mainz

t +49 (0) 6131.336172  
e brauburger@agentur-pt.de  
w agentur-pt.de